

LA PRIMERA DE SU TIPO QUE SE DESARROLLA EN LA CIUDAD

Ovalle: organizan primera feria técnico profesional con participación de estudiantes

Este viernes 22 de agosto, desde las 9.00 horas, en la plaza de armas, se desarrollará esta inédita actividad que mostrará al público las diferentes especialidades que imparten los establecimientos públicos.

EQUIPO EL DÍA / Ovalle

Con el objetivo de poner en valor la formación técnico profesional y acercar a la comunidad a las distintas especialidades que se imparten en la comuna, este viernes 22 de agosto, desde las 9.00 horas, en la plaza de armas de Ovalle, se desarrollará la primera feria técnico profesional.

Se trata de una iniciativa inédita, organizada por los propios establecimientos municipales de esta modalidad, con el apoyo y colaboración de la municipalidad de Ovalle, a través de su Departamento de Educación Municipal (DEM).

La actividad se enmarca en la conmemoración del Día de la Educación Técnico Profesional, y reunirá a los tres establecimientos municipales de la comuna que imparten este tipo de enseñanza: el Liceo Bicentenario Politécnico de Ovalle, el Colegio Raúl Silva Henríquez y el Colegio de Administración y Comercio El Ingenio.

El jefe DEM, Francisco Oshiro Riveros, destacó la relevancia de esta iniciativa, que busca visibilizar la importancia de la educación técnico profesional en la provincia de Limarí, en la Región de Coquimbo y en todo el país, como motor de desarrollo local y aporte directo a la empleabilidad y al crecimiento de distintos sectores productivos.



Quienes asistan a la feria podrán conocer lo que realizan los estudiantes en sus establecimientos.

CEDIDA

“Es la primera feria técnico profesional que se desarrolla en la ciudad, lo que surge de los propios establecimientos. Como Departamento de Educación quisimos desarrollar esta actividad para poder resaltar este tipo de modalidad educativa, que forma a cientos de estudiantes en competencias y oficios altamente demandados. Nos estamos preparando con muchas ganas, estamos muy entusiasmados porque queremos mostrarle a la comunidad que el Colegio Raúl Silva Henríquez tiene tres especialidades que son las únicas en la provincia. Hacemos la invitación a toda la comunidad a que asistan y conozcan el trabajo de cada establecimiento”, manifestó Vanessa Gallardo, coordinadora técnica-pedagógica del Colegio Raúl Silva.

Por su parte, su par del Liceo Politécnico, Pablo Salazar, indicó

“**Como Departamento de Educación quisimos desarrollar esta actividad para poder resaltar este tipo de modalidad educativa, que forma a cientos de estudiantes en competencias y oficios altamente demandados**”

FRANCISCO OSHIRO RIVEROS
 JEFE DEM OVALLE

técnico profesional, con otros colegios. Estamos seguros que va a ser muy interesante, porque vamos a hacer alianzas. Como establecimiento escolar, le hacemos la invitación a toda la comunidad a asistir”.

ESPECIALIDADES EN EXHIBICIÓN

Durante la jornada, la comunidad podrá recorrer stands con la muestra de las diversas especialidades impartidas por los establecimientos, entre ellas: Mecánica Industrial, Mecánica Automotriz, Dibujo Técnico, Montaje Industrial, Electrónica, Electricidad y Construcciones Metálicas, Administración de Empresas, Contabilidad General, Explotación Minera, Química Industrial y Programación.

La feria contará también con la presencia de instituciones de educación superior y programas de acompañamiento académico como el CFT Estatal de Ovalle, el Instituto Profesional Santo Tomás, Instituto Profesional (IP) Chile y el Programa de Acceso a la Educación Superior (PACE), quienes entregarán información a los jóvenes sobre las oportunidades de continuidad de estudios y proyección laboral.

Además, dirán presente las empresas del sector productivo vinculadas con las unidades escolares, como ENAMI y HMC Gold.

que “buscamos, junto a nuestros estudiantes, hacer una gran muestra, donde la gente pueda conocer en detalle el trabajo que hace cada especialidad, que en nuestro caso son siete”.

Mientras que Verónica Salinas, coordinadora del Colegio El Ingenio, sostuvo que “para nosotros es muy importante poder estar en esta feria



edn | COTIZA
 impresores TU PROYECTO

- Libros terminación fina
- Anuarios y Memorias
- Catálogos de productos
- Papelería publicitaria
- Agendas y cuadernos corporativos
- Distribución
- Implementación de diseño estratégico y más

info@edn.cl - admventas@edn.cl

MÁS INFORMACIÓN: LA SERENA (51) 2 200400-(51) 2 200410 • (51) 2 200424 • COQUIMBO: (51) 2 200405